



中央小だより ザウルス通信

第6号

令和7年7月18日
発行責任者 神山直樹



ザウルスキッスの合言葉

「考える」… しっかり「考える」本気ザウルス
「やりぬく」… とことん「やりぬく」根気ザウルス
「助け合う」… 心から「助け合う」勇気ザウルス

思い出いっぱいの夏休みに！

本日、1学期前半の授業を無事終了し、明日から8月末までの楽しい夏休みに入ります。

子供たちには、長い休みにしかできないことに積極的に挑戦し、素敵な思い出をたくさん作ってほしいと思います。

さて、この夏休みを有意義なものにするためには、毎日の生活リズムをしっかり整え「健康第一」で過ごすことがとても大切です。また、交通事故や河川での事故などに巻き込まれることがないように、本日の朝会でも、「命を守る行動」について確認いたしました。ご家庭でも、ぜひこの機会に「健康」や「安全」についてお子さんと話し合ってみてください。

夏休み明けの9月1日（月）に、楽しい思い出盛りだくさんの子供たちと元気に会えるのを楽しみにしています。



市水泳競技大会に出場しました！

7月11日（金）の午後、ドリームプールかわちで市水泳競技大会が開催され、本校から5・6年生の代表8名が参加しました。体育の授業や昼休みなどを使って練習に取り組んできた成果を出そうと、全力で挑戦する姿に感動しました。なお入賞者は次のとおりです。



6年女子50m平泳ぎ Aブロック女子1位 吉村 菜那さん
記録 50秒68



自分自身の新記録を目指し、最後までしっかり泳ぎ切った代表児童の皆さんに大きな拍手を送りたいと思います。



市長さんとの「ふれあいトーク」

先週7月7日（月）に、宇都宮市の佐藤栄一市長さんが来校され、全学年の授業参観とともに、4～6年生への特別授業を行っていただきました。

「住めば 愉快だ 宇都宮」のロゴから始まり、住みやすさで全国2位、環境分野への取組が全国1位の宇都宮市のよさや特徴、自慢、さらに未来に向かっての構想などについて、スライドを使って分かりやすく丁寧にお話していただきました。

市長さんのお話を通して、改めて宇都宮市のよさを再確認した子供たちでした。



なかよし学級のみんなで 合同運動会 に参加！

7月4日（金）の午前中、市清原体育館で、宇都宮市と上三川町の小学校の「合同運動会」が開催され、本校のなかよし学級の児童が参加しました。

「たのしく なかよく げんきよく」のテーマの下、参加児童全員でラジオ体操を行った後、徒競走や障害走、玉入れ、綱引きを行いました。本校の児童は、最後まで全力で取り組み、楽しく活動することができました。



これからも、今回のような他校との交流はもちろん、校外学習や体験活動を適宜取り入れながら、子供たちの豊かな学びにつなげていきたいと思いをします。

「分かった」「もっと知りたい」「学びたい」を目指して

本校では、昨年度から「話す」「聞く」といった言語活動に重点を置き、子供たちが互いの考えや意見を交流しあいながら、自らの考えを広げたり深めたりできる授業づくりを、算数科を軸に取り組んでいるところです。

今週7月16日（水）の午後には、市教科指導員で、宇都宮大学共同教育学部附属小学校の秋澤克樹先生を講師にお迎え



し、5年生の「合同と三角形、四角形」の研究授業を行いました。

授業では、合同な三角形のかき方をテーマに、3～4人のグループになって、それぞれが考えたかき方を発表し合いました。さらに、学級全体で共通点を確認し、速く正確に、そしてより簡単にかける方法について意見

交換を行い、合同な三角形の条件と関連させながら、学習をまとめました。

放課後には、授業研究会を行い、子供たちの頑張りや教師の支援の効果などを中心に振り返りました。また、今後どのようなことを意識しながら授業づくりを進めていけばよいかについても確認しあいました。

研究はまだまだ道半ばですが、本校の子供たちが「分かった」「もっと知りたい」「学びたい」との思いをもてる授業、学習活動について、引き続き取り組んでまいります。

お知らせ

本校の教職員についてお知らせいたします。

(1) 結婚されました！

本校の通級指導教室「ちゅうおう教室」担当の加藤 沙紀教諭が、このたびご結婚されました。（それに伴い、「大場（おおば）」に改姓します。）

(2) 復職・退職します！

1月から育児休暇を取得しておりました半田 颯太郎教諭が、8月より復職します。

それに伴い、高山 藍子講師が退職いたします。（8月からは、半田教諭が3年担任を務めます。）